
《ゲスト》

(八戸童話会 )

蛭子賢治様、佐々木和子様、長谷部美智子様

《会長要件》大橋会長

　皆さんこんにちは、別にダイエット

をしているわけではないのですがこの

頃昼食を食べる機会がなく、今日久し

ぶりに満腹になり非常に満足していま

す。パークホテルの皆さんありがとう

ございます。

　段々と涼しい季節になり 35 度越え

とかは、いくらなんでももうないでしょうと言う時

期になり、過ごしやすくなってきて皆さんも元気に

働いている事と思います。

　地区のホームページに、コーディネーターニュー

スと言うのが掲載されており、会員増強の話が載っ

ていました。7月1日現在2830地区の会員は1,103名、

東日本大震災当時にミラクル 1200 と言うのを掲げて

いましたが、当時より 100 名ほど減っています。勿

論会員増強の担当の方以外にも、仕事でお付き合い

のある方への声がけは勿論ですが、只、入会してく

ださいとお願いするだけではなく、ロータリーに入

ればどんないいことがあるかと実体験をもとにお話

ししてくださいと書いてはありますが、それが一番

難しい事でありまして、新会員を増やすことはもち

ろん大切ですが、同時に退会者を増やさないという

事を考えないと、会員減少という喫緊の課題を打破

する事は出来ません、皆様ご協力をお願いいたしま

す。童話会の皆様、八戸南ロータリークラブはいか

がでしょうか。

　マイロータリーが新しくなっております、ユーザー

インターフェイスが結構変わってしまい、昨年まで

のホームページと全く変わってしまい、色々な画像

が動いたりとかしていますが、正直そこを変えるく

らいだったらサーバーを強化して表示に時間がかか

るのを減らしていただきたいなと思います。いまだ

にサーバーが弱くて、クリックしてもずううっと回っ

て回ってやっと表示される状態で、そっちの方を改

善していただきたいと思うのですが・・・

　今日はガバナー公式訪問の準備例会となって居り

ます。八戸南ロータリークラブとして、きちっとし

た設えをガバナーにお見せする為の準備です。よろ

しくお願いします。

　童話会の皆さん、今日はよろしくお願いいたしま

す。

　

《本人誕生日》　　《配偶者誕生日》　《結婚記念日》

米内会員　　　　田守会員　　　　熊谷会員

《幹事報告》伊藤幹事

◦地区大会のさかなクンの講演会にご

家族、ご友人で参加したいという方が

いらっしゃいましたら、後ろの方にチ

ラシがありますので、チラシから各自

お申し込みください。二日目の本会議

に出席のロータリアンに関しては事務

局で登録しています。

◦ハイライト米山をメールしています、ない方にはプ

リントした物をレターボックスに入れてあります。

◦能楽キャラバンのチケットは事務局にありますので

見たい方は購入お願いします。

《ニコニコボックス》櫻田副委員長

八戸童話会様 :ニコニコ

大橋会長 : 童話会の皆様、長谷部様、

　　　　ようこそ八戸南 RC へ

伊藤幹事:八戸童話会の皆様ようこそ!!

《出席報告》西尾委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 5 名を含む 22 名。出席率は

81.5％です。

 

2023-24年度ＲＩのテーマ「世界に希望を生み出そう」
ＲＩ会長　ゴードンＲ・マッキナリー（ＣＲＥＡＴＥ  ＨＯＰＥ  ｉｎ  ｔｈｅ  ＷＯＲＬＤ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　築舘　智大   ● 会長　大橋　央雅  ● 幹事　伊藤　斉  ●コミュニケーション委員長　米内　安芸

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/
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う事で、私が童話会を

代表して南ロータリー

クラブの会員の皆様に

厚くお礼を申し上げま

す。本当に大変高額な

ものを寄贈頂きありが

とうございました。

《長谷部美智子様》

　今日お時間を頂きましたのは、私た

ちは童話会として「おとぎの森」長者

山でお話をしています。せっかくなの

でそのお話を皆さんに聞いていただき

たいと思っています。本当に貴重なお

時間を頂戴しますことをお許し願いま

す。一番最初の日は、私たちはこのよ

うにして始まります。

　八戸市がまだ八戸町と呼ばれていたころの話です。

大正13年5月16日、八戸町が大変な事になりました。

火事です、あっという間に八戸町は火の海と化して

しまいました。延々焼け続けて 6 時間です。そして、

それはもう何もない状態になりました。でも、大人

たちはこのままではいられない、1 日も早く復興し

ようと立ち上がりました。朝も、昼も、夜も一生懸

命働きました。そして子供たちはといいますと、一

緒にご飯を食べる時間も無くなりました。一緒にお

風呂に入ることもなくなりました。勉強を見てもら

うこともなくなりました。どんどんどんどん寂しい

思いをいたしました。そして言動がどんどん悪くなっ

て行きました。それを見ていた先生や近くの有志の

皆さんが、これではいけないと言って第一回目の「お

とぎの森」を長者小学校で 8 月 1 日に開きました。

そして翌年からは、場所を長者山に移しまして「森

のおとぎ会」が始まりました。そして今年 100 周年

を迎えることが出来ました。沢山の皆さんのご協力

のお陰で「森のおとぎ会」を長者山で続けています。

今日はその「森のおとぎ会」でお話をしているその

一つのお話を聞いていただきたいと思います。副会

長の佐々木和子がお話をいたします。

《舌切り雀》佐々木和子様

　皆さんこんにちは、私のお話は皆さ

んよくご存じの「舌切り雀」の話です。

でも、只の舌切り雀ではないんです。

今から 100 年以上前に語られていた、

五戸で語られていたんですけれども、

その当時のままの言葉で語ります。

昔ァあッたずォん。爺と婆とあった

ずォんな。爺ァ山さ薪取りね行ッたず。したきャ、

雀こァ一匹居だずォん。( 中略 ) へで人まねするも

んでなェずィ。どっとはれェ。( とても素晴らしい

お話ありがとうございました。)

《長谷部美智子様》

 こんな感じで始めております。童話会は「昔話」「朗

読」「パネルシアター」なども行っております。どう

ぞお声をかけてください。皆様の元へ参りましてお

話をさせて頂きます。今日は本当に貴重なお時間あ

本人誕生日 :野澤会員

配偶者誕生日 :田守会員

結婚記念日 :熊谷会員、榊会員

《ロータリー財団委員会》慶徳委員長

　本日小原会員と私で財団の寄付をさ

せて頂きました。ありがとうございま

す。引き続き皆様からのご協力を募り

ますのでよろしくお願いいたします。

《国際奉仕委員会》三川委員長

　皆さんこんにちは、国際奉仕委員会

の三川です。今年 11 月、例年やって

おりました南浦項訪問ですが、コロナ

の為 4 年ぶりという事になりますが今

年は是非行きたいと考えております。

同行する方を募っておりますので、是

非私がという方がいらっしゃいました

ら、事務局か私の方へ一声お声をかけて頂きたいと

思います。今の所手を挙げていらっしゃる方が、先

ずは会長、よろしくお願いいたします。西尾会員、

吉田立盛会員、清川会員、そして私、今の所 5 名で

ございます。6 名、7 名、8 名くらいにならないかな

と思って期待しています。どうぞよろしくお願いい

たします。

《ご挨拶》八戸童話会様 

　皆様こんにちは、八戸童話会でございます。この

度は音響機材のご寄付本当にありがとうございます。

まずはそのお礼として童話会理事長 蛭子賢治よりご

挨拶をさせて頂きます。

《蛭子賢治様》

 時間の関係もございますので一言お

礼を申し上げたいと思います。音響装

置の寄贈につきましては伊藤幹事さん

の方に 5 月ごろ文書でお願いをして、

その仲立ちとして今日はお見えになっ

ていませんが橋本精二さんから八戸南

ロータリーでまた音響設備をというお

話を聞きましたが、色々と調べてみたら凄く高額な

ので遠慮して居ったのですが、大丈夫だというお返

事を頂きまして、先日サウンドクリエイトの久保田

さんからも、うちで全部準備するからとの言葉を頂

きまして、ちょうど 100 周年記念にあたりましたの

で、7 月 21 日に記念式典と祝賀会を開催して、22 日

に長者山で早速音響を使わせていただきました。こ

のビデオにもありますし、感謝状も掲載していただ

いていますが、本当に感謝申し上げます。

　子供達が将来何十年もこの音響装置を使えるとい



りがとうございました。「おとぎの森」の 100 周年を

記念しましてファイルを作りました。皆様にお土産

に持って参りました。大きな葛籠ではございません

ので、どうぞ小さなファイルですがお受け取りいた

だきたいと思います。ありがとうございました。

《7月 22 日森のおとぎ会》

《ガバナー公式訪問準備》伊藤幹事

　ガバナー公式訪問について皆様に

ご説明いたします。皆様のレターボッ

クスにスケジュール表が入っていま

すのでご覧になっていただきたいと

思います。クラブ協議会に参加され

る方には席図、司会される方には進

行表も入れてあります。( スケジュー

ル表に沿って説明 ) ガバナー公式訪問の流れについ

てご質問があればお答えいたします。

◦三川国際奉仕委員長よりクラブ協議会での発表内容

についての質問→回答

◦吉田ガバナー補佐より設定目標の数値の確認のアド

バイス→各委員長への確認依頼
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